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A Prefeitura de Santo André realizou ontem a abertura da plataforma da estação ferroviária da Vila

de Paranapiacaba. O espaço, totalmente revitalizado, passa a operar o embarque e o desembarque

de passageiros do Expresso Turístico agora na antiga garagem das locomotivas.

Executadas com recursos do PAC (Programa de Aceleração do Crescimento) Cidades Históricas, por

meio de convênio com o Iphan (Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional), as obras

integram o projeto de revitalização de estruturas da vila. Ao todo, R$ 4,2 milhões estão sendo

investidos nas intervenções.

“Somente começamos o trabalho deste símbolo que é a Vila de Paranapiacaba. A abertura da

plataforma foi o primeiro passo. Com muito pé no chão e transparência, daqui a quatro anos o

cenário será totalmente diferente”, destacou o prefeito Paulo Serra (PSDB).

A expectativa da Prefeitura é a de que até o fim deste semestre sejam finalizadas as obras do

complexo que será instalado no entorno da plataforma ferroviária. A ideia é que o espaço ofereça

suporte aos visitantes com central de informações e apoio de guias e monitores.

A administração andreense ainda projeta a revitalização do antigo Cine Lyra, do Hospital Velho e

também do campo de futebol de Paranapiacaba.

Para efetivar as obras de maneira mais ágil, a Prefeitura aumentou o investimento municipal

empenhado nas obras. Segundo Paulo Serra, o aporte da administração andreense será de R$ 2,5

milhões, ante R$ 500 mil projetados inicialmente. “A ideia é acelerar o processo de revitalização.”

Segundo o chefe do Executivo, o novo cronograma de obras já foi aprovado pelo governo federal e,



no momento, o Paço aguarda liberação de documento para concretizar as intervenções.
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Durante a abertura da plataforma, o prefeito Paulo Serra declarou estar em negociações com a

CPTM (Companhia Paulista de Trens Metropolitanos) para ampliar o número de viagens realizadas

semanalmente pelo Expresso Turístico. A estimativa é que o tema avance ainda neste ano.

Atualmente, o serviço é prestado somente aos domingos, com um único horário disponível.

O chefe do Executivo ainda destacou projetos que devem promover a capacitação da população que

vive na vila, em especial de comerciantes. “Vão ser dados cursos de qualificação para os moradores.

Já iniciamos este diálogo.”

Festival do Cambuci deve atrair mais de 10 mil pessoas para vila até amanhã

Iniciado oficialmente ontem, o 14º Festival do Cambuci deve atrair até amanhã cerca de 10 mil

pessoas para a Vila de Paranapiacaba. No primeiro dia do festival, moradores do Grande ABC e de

municípios vizinhos aproveitaram o feriado prolongado para curtir as atrações locais. “Faz uns três

anos que estive aqui, antes da gravidez. Agora, voltei para trazer minha pequena. É um festival muito

legal, sem contar a beleza de Paranapiacaba”, diz a analista de sistema Dulce Barbosa de Oliveira,

33 anos.

Comerciante de Mogi das Cruzes, Marilia Murakani, 32, marcou pela quinta vez consecutiva presença

no festival. “Para nós é uma ótima oportunidade para mostrarmos nossos produtos”, relata.

O evento, que já faz parte do calendário cultural da Prefeitura, traz neste ano a tradicional feira de

produtos derivados da fruta, além da rota do cambuci, na qual visitantes têm a oportunidade de

conhecer a árvore, o fruto e a história junto aos moradores. A programação segue entre hoje e

amanhã, das 10h às 17h.


